## 県大 2年ぶり入学式

昨年中止「やっと大学生に」



県立大の入学式典後、関係者に激励される黄炳南さん (高知市本町4丁目の県民文化ホール)

催。入学生たちは「式」り、入学式の看板前で たため、2年ぶりの開 ウイルスで中止となっ 民文化ホールで行われ 式が2日、 た。昨年は新型コロナ 高知市の県 に短縮。報道陣の立ち 通常の2時間から40分 入りも禁止した。 していた両親が駆け寄 式典後には外で待機

> す」と気合を入れてい 町の活性化を学びま

高知大は2日以降、

高知県立大学の入学にて着席し、

式の時間も一学者。「式に出てやっと

大学生になった気分。 興奮してます。高知の

典をやってもらえるだ一記念撮影する姿が見ら けでもありがたい」とれた。 4日間に分散して入学 式を行い、学長あいさ

の国際デザイン・ビュ 南さん(22)=中国吉林 省出身=は、龍馬学園 科大は5日、香美キャ

合わせ38人。

会場では間隔を空け一学科出身の初の大学進

ティカレッジ日本語

健康栄養)と大学院生 化、看護、社会福祉、 声を弾ませていた。

文化学部1年の黄炳

つは動画配信。高知工

会生は学部生 (文

ンパス講堂で入学式を